



学校長挨拶

学校長

鵜飼 陽一郎

長良の風

長良には心地よい風が吹いています。

それは、生徒たちが醸し出す「伸びやかな風」。

学校の特色は生徒の姿にあらわれます。長良の生徒は、勉強に、部活動に、学校行事にと、全部頑張る。全部楽しむ。

朝も放課後も、学校は毎日元気な生徒の声や姿で活気にあふれ、また、学習へと切り替える生徒の姿勢は見事なものです。

「文武両道」という言葉はどここの学校でもよく言われますが、学校全体を見た時の「文武両道」ではなく、生徒一人一人を見た時、本当にやろうとする、本当にやれる生徒が大勢いるのが長良高校であり、子どもの数が減り、部活動離れが進む現在にあっても、長良は本気の「文武両道」です。

声高に全人教育や自由を唱えなくとも、分別があり、人に優しく、勉学はもちろん、自分のやりたいことに実にのびのびと取り組んでくれる。もちろん、ここぞという時の気魄たるや相当のものだけれど、実にのびやかに、今この時を精一杯楽しんでいるのが長良の生徒です。

昭和、平成、令和と、身近な景色も人の人生観も大きく変わりました。しかし長良には、昔も今も変わらぬ大変活力ある、誇らしい生徒たちの姿が健在です。

学校は、そんな生徒たちがより一層活躍できるように、夢を大きく育てて叶えることができるように、全職員が「開拓者魂」を胸に、「チーム長良」でそれぞれの持ち味を存分に発揮しております。

どうか皆さま、これからも本校に対するご理解とご支援をよろしくお願いいたします。